



Hoher Besuch am Opitz-Stand

Dr. Barbara Hendricks, Bundesministerin für Umwelt, Naturschutz und Bauen, (Vierte von links) besuchte bei ihrem Eröffnungsrundgang auf der Messe Bautech in Berlin in der vergangenen Woche auch den Stand der Neuruppiner Firma Opitz Holzbau. Sie informierte sich im Gespräch mit Geschäftsführer Martin Opitz (Sechster von links) über neue Produkte. Opitz stellte auch sein neues Deckenelement vor, den Opitz Power Floor, der über hohen Schallschutz, geringes Schwingungsverhalten und eine niedrige Aufbauhöhe verfügt. Dieser wurde gerade zum europäischen Patent angemeldet.

Foto: privat